

# EL CAOLIN, ¿UNA ESPERANZA?

Es viejo propósito de EL BANZO hablar de esta blanca sustancia, que constituye una de las pocas posibilidades mineras —al menos conocidas oficialmente— de explotación industrial rentable en suelo conquense.

Ocurrió entonces, que apenas iniciado el diálogo con quienes viven cercanos, nos percatamos de la necesidad de obtención de un mínimo de datos que permitieran, de algún modo, calar más en el asunto y que —según se nos manifestó en varias ocasiones— tales detalles parecían ignorarse en los medios oficiales competentes de la provincia. Sin embargo, hoy disponemos de una información que nos ha sido brindada con todo tipo de facilidades por la Sección de Geotecnia del Instituto Geológico y Minero de España y la urgencia del tema en la geografía conquense nos ha estimulado a dar estos primeros pasos.

Consideramos, también, que existen dos razones



BUEN MINERAL PARA UNA ECONOMIA DEFICITARIA

fundamentales para desear la continuación del tema en un número próximo: a) Las limitaciones que se derivan del origen del propio informe, que deben quedar contrastadas por el criterio de quienes son los “hombres del caolín”, y b) La exposición por sus propios

protagonistas de la problemática socio-económica en que actualmente está implicado. Esperamos, pues, cumplir nuestro propósito en una segunda entrega:

En tiempos en que parece atravesar trance crítico nuestra balanza de pa-

CUADRO N.º 1

AÑO	IMPORTACIONES				EXPORTACIONES				SALDO
	CAOLIN BRUTO		CAOLIN LAVADO		CAOLIN BRUTO		CAOLIN LAVADO		
	Ton.	Valor	Ton.	Valor	Ton.	Valor	Ton.	Valor	
1.972	18.380	57.751	73.083	276.491	9.671	7.534	45.697	78.002	248.706
1.973	18.199	51.225	88.473	319.959	11.958	11.308	50.741	55.888	303.988
1.974	36.588	116.773	103.207	487.564	9.203	10.021	52.768	101.584	492.732

NOTA: Valores expresados en miles de pesetas.